## Veloutés d'étoiles : un hommage et des abris

Organisée par l'association Sentiers d'étoiles, l'opération Veloutés d'étoiles a été lancée vendredi dernier dans la cour de l'ISEG, rue du Dôme. Avec un hommage (sonore) des Disciples Escoffier à Émile Jung et un velouté de topinambour qui profitera à l'association Shelter Box.

Par Valérie WALCH - Mardi 30 novembre 2021



Hommage à Émile Jung au chalet des Veloutés d'étoiles. Photo DNA /Jean-François BADIAS

À l'issue du week-end, près de la moitié des abris étaient déjà financés... Pour la première semaine de l'opération Veloutés d'étoiles – qui retrouve cette année ses pénates dans la cour de l'ISEG, rue du Dôme —, Sentiers d'étoiles a choisi de subventionner douze abris d'urgence pour l'association Shelter Box. À raison de 750 € l'unité, matériel (une tente de 18 m², un poêle à bois en kit, un nécessaire de cuisine, une lampe...) et logistique compris, « on n'est pas vraiment sur un microprojet, mais on a bon espoir de pouvoir financer l'ensemble! » précise la présidente de Sentiers d'étoiles, Monique Berthelon. D'autant que plus de 2000 litres de velouté de topinambour à la fève tonka – une recette créée par Jean-Michel Mougard, président des Disciples Escoffier Alsace Grand Est —, ont été préparés par les chefs et l'armada de bénévoles mobilisés sur l'opération, qui a démarré vendredi par un hommage à Émile Jung. L'association Sentiers d'étoiles a fait fondre une cloche en son honneur, avec laquelle elle appelle (comme en rêvait le chef triplement étoilé décédé il y a bientôt deux ans) les passants à la soupe.



Vendredi soir, les Disciples d'Escoffier ont rendu hommage au chef Émile Jung, en l'honneur de qui l'association Sentiers d'étoiles a fait fondre une cloche. DR

## Fournir des abris d'urgence à des familles

Axée prioritairement sur l'aide aux familles, flexible et réactive, Shelter Box fournit des abris d'urgence à ceux qui ont perdu leur maison à la suite d'une catastrophe naturelle ou géopolitique. L'association a été fondée par des Rotariens anglais il y a 20 ans. « Nous avons déjà aidé plus d'1,5 million de personnes, dans 97 pays », explique Gérard Studer, représentant de Shelter Box sur le Grand Est, qui précise que « rien ne serait possible sans les partenariats logistiques avec le HCR, la Croix Rouge internationale et le Rotary international ».



Cette première recette – proposée à 3 € le gobelet, ou 10 € le litre sous vide — est en vente jusqu'à ce jeudi inclus. À compter de vendredi, un nouveau velouté lui succédera. « L'Escapade thaïlandaise » concotée par le chef Chatchai Klangklong financera les projets de l'association Les mondes d'Epona, pour permettre à des enfants autistes de pratiquer l'équitation en sécurité et pour des séances de médiation en EHPAD avec des poneys. Deux équidés seront d'ailleurs présents dans la cour de l'ISEG ce vendredi.

Sentiers d'étoiles a encore besoin de bénévoles pour l'épluchage et pour tenir le chalet au 4, rue du Dôme, ouvert tous les jours de 11 h à 20 h, jusqu'au 23 décembre.

Contact: sentiers detoiles 67@gmail.com, © 06 60 24 62 38.